

# COBATY LAUSANNE-VAUD



## Assemblée générale du 03.03.2020

### Rapport de la Commission développement

#### Date et lieu :

Lieu : Aquatis, Epalinges      Date : Mardi 3 mars 2020

#### Rôle de la Commission Développement :

Comme vous le savez, la Commission développement, composée de Magali, Daniel, Gil, Laurent, Stéphane, Yves et votre serviteur a pour mission d'assurer la visibilité de notre club Cobaty Lausanne vers l'extérieur.

Lors du stamm d'avril 2019, le rôle, les objectifs et les moyens de la Commission ont été présentés et adoptés.

#### Rapport 2019 :

L'activité principale de ladite commission pour 2019, a consisté à mettre sur pied une conférence Magistrale à la dimension internationale le 13 et 14 juin au Musée Olympique de Lausanne.

La qualité des infrastructures (salle de conférence et restaurant) et surtout le cadre idyllique dans lequel se trouve ce bâtiment du CIO a conféré à cette manifestation une atmosphère propice à l'écoute des conférenciers et aux contacts avec nos invités.

La Magistrale 2019 a été coorganisée avec l'Association ICPMA (Association internationale des professionnels du Management de projet et de la construction).

Nous avons organisé les 12 conférenciers sur deux demi-jours, dont 6 conférences qui ont été données en anglais (avec traduction simultanée).sur les thèmes actuels :

« La métamorphose des villes » et « La numérisation de l'Immobilier »

Parmi elles les présentations de grande qualité de Natcha Litzisdorf, Municipale lausannoise, celle de Marc Pointet, Directeur Suisse-Romande de Mobimo ou encore celle de Louis Cunnigan, Professeur au Dublin Institute of Technology ont captivé l'Auditoire présent.

Le soir un repas gala à nous à permis de faire plus amples connaissances avec nos amis de l'association ICPMA dans les salons feutrés du Royal Savoy.

Pour clore les deux jours de conférences, une visite du chantier du tunnel du LEB à Lausanne à impressionné les participants.

Pour ne pas vous cacher la Commission a transpiré pour mettre en place l'organisation de ces conférences en collaboration avec l'association ICPMA, dont Stéphane est un membre de longue date.

Nous sommes très fiers d'avoir autofinancés les charges de près de 30'000.- CHF (29'389.15 pour être précis) et ce grâce notamment, au sponsoring de plusieurs membres de notre club (que je profite de remercier à nouveau pour leur générosité) ainsi que par le Tiketing (je me réfère ici aux invités que plusieurs d'entre vous ont eu l'amabilité d'inviter).

L'occasion m'est propice pour remercier l'engagement important de notre trésorier Mario afin de boucler les comptes de la dite magistrale dans les temps impartis.

Notre club peut être orgueilleux d'être toujours à même d'organiser des manifestations publiques d'envergure avec professionnalisme en respectant l'équilibre des dépenses et des revenus.

Ceci étant, conformément à la requête de plusieurs d'entre vous, une dimension plus locale et somme toute modeste sera arborée pour notre prochaine Magistrale (automne 2020). Nous avons également décidé, main dans la main avec votre comité, d'allégé un peu le calendrier des manifestations cette année, afin d'éviter de vous lasser par le « trop ».

Le Comité nous a également demandé ce début d'année de suspendre provisoirement l'organisation du **Prix Cobaty** (tel que décerné en 2018) souhaitant revoir en collaboration avec la Commission de développement une formule plus en ligne avec le Prix Cobaty fédéral récompensant des jeunes mérites du monde de la construction.

Reprenant la retrospective des activités organisée par votre commission, il y a également eu la « **Matinale de Cobaty** » le 2 octobre dernier, où il vous a été proposé une conférence suivie de la visite des nouveaux bureaux du Siège Suisse Romande de la Mobilière à Nyon.

La conférence, présentée conjointement par les RH de la société et par l'architecte Bugna, à bien exposé les changements auxquels nos places de travail devront s'adapter ces prochaines années. S'en est suivi la visite des lieux démontrant par le concret dite évolution.

Permettez-moi de souligner encore une fois la participation de plusieurs invités externes ainsi que des représentants du District 11 et leurs invités. A nos yeux, un vrai succès à réitérer absolument.

**Remerciements :**

Je ne peux terminer mon intervention sans adresser mes plus sincères remerciements à l'ensemble de la Commission que j'ai l'honneur de Présider.

Merci à : Magali, Daniel, Gil, Laurent, Stéphane et Yves,

Sans oublier l'assistante de Stéphane notamment pour la conférence conjointe avec l'ICPMA ainsi que ma chargée de communication sans lesquelles les manifestations présentées n'atteindraient pas le même niveau de professionnalisme.

Eric Gerini, Président de la Commission,



Yves Semadeni, Secrétaire de la Commission

